
Subject: Noch mal Folien-Frage
Posted by OnkelDonald on Sun, 21 Oct 2007 14:35:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sorry, aber irgendwie ist mir folgender Punkt noch unklar, und ich hätte gern ein paar
Meinungen dazu, BEVOR ich am Dienstag zum Contact-Skin fahre und möglicherweise schon
was kaufe:

Da ich mir ziemlich sicher bin, dass ich ohne HT auf Dauer mit meinen paar Härchen nicht
glücklich werde (ob MIT, ist eine andere Frage), hatte ich mich ja entschieden, nächstes Jahr
mit einer (bezahlbaren) SwissLace-Montur anzufangen. Aus Zeitgründen müsste es vorher
vllt aber schon kurzfristig ein ContactSkin werden, und die bestehen, wie der Name schon sagt,
aus Folie.

Als ich vor einigen Wochen zur Beratung dort in dem Studio war, beantwortete man mir meine
Frage bzgl. Schwitzen folgendermaßen:

Das ContactSkin liegt luftdicht DIREKT auf der Kopfhaut. Daher KANN man darunter gar nicht
schwitzen, es läuft auch kein Schweiß an den Seiten herunter oder so. "Diffundierende Folien"
[wie man sie mir anderswo angeboten hatte] gibt es überhaupt nicht. Eine Folie bei einem HT
ist generell absolut schweißundurchlässig. Und was beim ContactSkin mit dem Schweiß
passiert... Mmh, der "bleibt" dann wohl direkt in der Haut (oder so?)... Aber da alles total luftdicht
ist, kann nicht anfangen zu oxidieren/stinken.

Ich finde diese Aussagen bedenklich. Kann mir irgendwer darüber Näheres sagen? Ich meine,
Schwitzen ist doch eine Kühlfunktion des Körpers. Wenn man Sport macht, dann schwitzt man
ja nicht zum Spaß, sondern weil (u.a.) der Kopf stärker durchblutet wird und
Verdunstungskühlung braucht. Wenn man jetzt aber (beim Sport oder im Sommer) nicht
schwitzen KANN, dann kann ich mir vorstellen, dass einem dabei echt unwohl wird, man fiese
Kopfschmerzen oder eine Art "Sonnenstich" kriegt.

Oder hab ich da was falsch verstanden?

(Luftlöcher gibt es bei ContactSkin meines Wissens keine, aber wieviel bringen die (wenigen
vorhandenen) eigentlich bei anderen Folien-Monturen)

Subject: Re: Noch mal Folien-Frage
Posted by Don.P. on Sun, 21 Oct 2007 15:02:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es gibt doch auch Folienmonturen mit Luftlöchern drinne besonders für sowas. Außerdem
leg ich schon viel wert drauf, dass ans Gehirn viel Luft kommt 

Subject: Re: Noch mal Folien-Frage
Posted by OnkelDonald on Sun, 21 Oct 2007 15:09:37 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

...wobei man hier vielleicht differenzieren muss:

Eine Kühlwirkung von außen z.B. durch Wind/Luft ist bei so ultradünnen Folien
wahrscheinlich gegeben, oder etwa nicht? Die sind so dünn, da dürfte es sogar den
Verdunstungskühlungseffekt von äußerem Wasser geben: Also, wenn man im Sommer ins
Schwimmbad geht und die Haare nass werden, dann wird das dem Kopf - durch die dünne
Folie hindurch - doch bestimmt fast soviel Wärme entziehen wie ohne Folie. Da hatte ich jetzt
nicht die großen bedenken.

Aber wenn gar nicht erst Schweiß "austreten" kann, also eine von innen kommende
Kühlfunktion, dann wäre ich schon beunruhigt, denn dann müsste man sich (z.B. beim
Sport) nach meiner o.g. Theorie ständig von außen Wasser in die Haare kippen, um zu
kühlen.

Subject: Re: Noch mal Folien-Frage
Posted by Don.P. on Sun, 21 Oct 2007 18:00:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Keine Ahnung hab mir da noch nie so gedanken drum gemacht, jedenfalls sagt man ja immer, mit
HT kannst du auch ins Schwimmbad gehen, aber das würde ich nicht machen zumindest niht
mit meinem HT weil ich einfach immer angst habe dass sich der Kleber leicht lösen könnte und
dann steh ich da 

Also vielleicht merkst du es ja wenn du das erste mal duschen gehst mit HT. Wenn ich ein HT
frisch drauf bekomme und normal 24 Stunden warte damit der Kleber trocken ist, hab ich trotzdem
nach dem duschen das Problem dass sich die Front gelöst hat. Dann klebe ich eben die 3 cm
die sich lösten nach und dann hällt es komischerweise auch beim nächsten mal duschen.
Kann dir nicht erklären wieso das so ist vorallem weil der Kleber den ich habe der selbe ist den
sie im Studio benutzen und dass 24 stunden zu wenig sind hab ich mir auch mal gedacht und
einmal extra mit Haare waschen 48 Stunden gewartet und war das selbe.

Gut kann jetzt natürlich sein, dass dein HT wenn es komplett Folie ist und kein Wasser unter die
Folie kommt dann natürlich bombenfest hällt, aber das solltest du wirklich erst mal
ausprobieren wenn du dein HT drauf hast und nach dem duschen siehst du es ja schon. Aber
hängt auch vom Kleber ab und deinem Schweiß. Aber wenn man sich nicht bewegt dann
schwitzt man auch nicht . Entweder hörst du auf Sport zu betreiben oder du suchst dir n Job wo
man sich nicht bewegen muss, sowas wie Beamter. 

Subject: Re: Noch mal Folien-Frage
Posted by Mona on Mon, 22 Oct 2007 21:21:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Das ContactSkin liegt luftdicht DIREKT auf der Kopfhaut. Daher KANN man darunter gar
nicht schwitzen, es läuft auch kein Schweiß an den Seiten herunter oder so. 
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Hi Lucky,

ich kann dir nicht sagen, wie es sich expilzit bei ContactSkin verhält, weil ich das System nicht
kenne.

Aber zu Folie kann ich dir von meiner Erfahrung her (bis 02/07) sagen, das einzig Positive war: 
Es entstand tatsächlich kein Geruch.

Wäre eine lange Liste, aufzählen, was für mich alles NICHT mehr möglich war, weil es sich
sonst der Feuchtigkeit wegen gelöst hätte.  Auch kann ich mir schwer vorstellen, wie es unter
besonderen Bedingungen (Sport, Sommerhitze usw.) länger halten soll, denn ich hatte erfolglos
alle gängigen Kleber versucht. Wenn es also nicht an mir lag... ?!?

Du hast die Aussage bekommen, der Kopf schwitzt nicht unter einer Folie, weil, bzw., wenn diese
plan am Kopf anliegt - luftdicht ? Hab` ich das richtig verstanden ?

Hast du dich erkundigt, wie die Prognose für deine Haut ist - längerfristig, unter solchen
Umständen ?  

Zitat:Aber wenn gar nicht erst Schweiß "austreten" kann, also eine von innen kommende
Kühlfunktion...
Wie stellst du dir das vor, bezogen auf die Körperfunktionen... ? 

Möchte nicht den Teufel an die Wand malen, oder dir gar Angst machen und wie gesagt,
vielleicht lag es ja auch an mir, bzw., daran, dass es eine große Fläche war...
In dem Fall, wo ich es tragen MUSSTE bei starker Hitze, keine Gelegenheit war, es abzunehmen,
wo ich womöglich in der prallen Sonne stand, bekam ich einen so heißen Kopf, wie unter
extremem Fieber, was mehrere Male dazu führte, dass ich durch Überhitzung bewusstlos
wurde, Adern in den Augen geplatzt sind. Anschließend hat mir meine Ärztin solche Situationen
wegen Hitzschlag-Gefahr untersagt. Andere Ursachen (Grunderkrankungen / Risikofaktoren) gab
es dafür nicht.

Wenn es sich um eine große Fläche handelt, die abgedeckt werden muss, wie in meinem Fall,
würde ich aus genannten Gründen nie wieder eine Folie für mich wählen.

Liebe Grüße, Mona 

Subject: Re: Noch mal Folien-Frage
Posted by OnkelDonald on Tue, 23 Oct 2007 11:13:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Zitat:Zitat:Aber wenn gar nicht erst Schweiß "austreten" kann, also eine von innen kommende
Kühlfunktion...
Wie stellst du dir das vor, bezogen auf die Körperfunktionen... ? 
Vielleicht habe ich mich da komisch ausgedrückt. Ich meinte: Wenn der Körper (durch
Anstrengung oder hohe Temperaturen) warm wird, sodnern er ja Schweiß ab, durch dessen
Verdunstung auf der Haut er sich kühlt, was ja nun wirklich nicht unwichtig ist. Und genau diese
Art der Kühlung müsste dann ja nach der ContactSkin-Aussage entfallen. Mit "Kühlung von
innen" meinte ich den Unterschied dazu, dass man z.B. schwimmen/duschen geht, wo das HT
von außen nass würde. Wenn den Aussagen z.B. auf der ContactSkin-FAQ-Seite Glauben zu
schenken ist, sollte eine rein *Wärmelietung* durch diese "Haarhaut" hindurch möglich sein,
d.h. einerseits keine Gefahr von eigentlichem Wärmestau, andererseits auch tatsächlich
Kühlung, wenn man z.B. duscht.
Was mich aber halt beunruhigt ist der Punkt, dass man darunter nicht schwitzen "kann".

Heute Abend hätte ich dann den Termin bei dem ContactSkin-Studio, und wenn meine
Farbe/Struktur/Dichte vorrätig sein sollte, hatte ich mir überlegt, so ein Teil diese Woche noch
draufmachen zu lassen.

Allerdings weiß ich jetzt so gar nicht mehr... Der Mann, der mich "groß rausbringen" will (sag
ich jetzt mal platt, siehe meinen anderen Thread), hat sich gemeldet, weil ich ihn per Mail gefragt
hatte, "wie dringend" das sei, weil's bei mir bis Februar ungünstig ist... private Gründe,
ziemlich schwer zu umschreiben sowas, weil ich mit dieser Person gerade dabei bin, ein
ansonsten durch und durch ehrliches (geschäftliches) Vertrauensverhältnis aufzubauen... und
dann solche "Geheimniskrämerei" wie mit dem HT... eieiei... Jedenfalls meinte der jetzt, es
wäre für das Vorankommen schon schade, wenn ich nicht sofort einsteigen könnte, aber mit
etwas mehr Aufwand kriegen wir das dann wohl auch hin, wenn ich erst im Februar einsteige. In
jedem Fall bräuchte er sehr bald ein Foto von mir (was dann vorläufig total repräsentativ für
mich wird) - und das mit meiner derzeitigen Nicht-Frisur... 

An der Uni macht das Tragen meiner Kappe bisher keine größeren Probleme. Einige Profs
gucken zwar komisch, wenn ich ihnen mit Mütze gegenüberstehe/sitze (das bilde ich mir
NICHT ein), aber noch hat keiner was gesagt. Vom Gefühl her ist es nicht so besonders toll,
den halben Tag mit einer Mütze auf dem Kopf rumzurennen, "Mützeneffekt" halt... Wäre das
Gefühl durch ein HT deutlich besser, so wäre es schon verlockend, bald anzufangen.

Na mal sehen, für weitere Tipps bin ich immer dankbar.

Subject: Re: Noch mal Folien-Frage
Posted by Mona on Tue, 23 Oct 2007 12:11:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Lucky

Ja, das ist richtig, es werden Folien angeboten, die als wärmeausgleichend ausgewiesen sind.
Aber wie immer - das ist keine Garantie dafür, dass es auch jeder so empfindet.  

Könntest du dir nicht für EIN repräsentatives Foto etwas einfallen lassen, gute Fotografen
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können vieles kaschieren... 
Es geht hier ja vorrangig erstmal NUR um das Foto, oder ?

Denn bis Februar würdest du wohl auch einen Lace-Haarersatz über ein Studio noch
rechtzeitig bekommen können. Round about 3 Monate - und einige Studios bieten gegen
Aufschlagzahlung auch Eilbestellungen an.

Liebe Grüße, Mona 

Subject: Re: Noch mal Folien-Frage
Posted by OnkelDonald on Tue, 23 Oct 2007 12:50:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mona schrieb am Die, 23 Oktober 2007 14:11
Denn bis Februar würdest du wohl auch einen Lace-Haarersatz über ein Studio noch
rechtzeitig bekommen können. Round about 3 Monate - und einige Studios bieten gegen
Aufschlagzahlung auch Eilbestellungen an.

Mit einem Lace-Studio bin ich ja bereits in Kontakt. Jetzt habe ich für mich festgestellt, dass ich
bei der Anfertigung des Abdrucks bei der Haarlinie "zu viel" wollte, vor allem, da es das erste HT
wäre. Ich hab jetzt also hier den Abdruck zu Hause liegen, mit ausgefülltem Formular bzgl.
Dichte, Farbe, Struktur etc... und könnte es sofort losschicken, dann hätte ich das Teil in 8
Wochen. Allerdings würde ich vorher noch die Haarlinie nach oben korrigieren (lassen?). Das
Dumme ist, dass ich in dem Studio jetzt nicht so kurzfristig einen Termin kriege, dass man es vor
Ort angleichen könnte. Ich fürchte, das nun vielleicht selbst zu Hause machen zu müssen
und einfach in etwa die bisherige natürliche Haarlinie nachzufahren, denn die ist bei mri ja gar
nicht SO schlecht für den Anfang. Allerdings weiß ich gar nicht, was ich dabei zu beachten
hab.

Oder anders gefragt: Weil ich ein Lace-System bekäme, was komplett und überall
gleichmäßig aus ein und demselben Stück Swiss-Lace besteht, wäre es da möglich, die
Haarlinie noch zu beschneiden, wenn das HT schon fertig ist? Oder fällt so ein HT dann
auseinander? Sind die am Rand anders gefertigt als in der Mitte? Weiß das jemand?
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